

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan Yesus Kristus atas segala kasih karunia dan berkat serta penyertaan-Nya yang senantiasa memberikan hikmat dan kesehatan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Adapun judul skripsi ini adalah “Perancangan Sistem Manajemen Inventori Berdasarkan Hasil Penerapan *Organization Goal-Oriented Requirement Engineering* (OGORE) Pada Studi Kasus PT XYZ”.

Penyusunan tugas akhir ini ditujukan untuk melaksanakan kurikulum akademis untuk Mata Kuliah Tugas Akhir serta untuk melengkapi salah satu persyaratan akademik bagi setiap mahasiswa pada Jurusan Sistem Informasi Fakultas Ilmu Komputer Universitas Esa Unggul Jakarta untuk dapat menyelesaikan Program Studi Strata-1.

Dalam penyusunan tugas akhir ini, penulis mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah memberikan bimbingan, dukungan dan kerja samanya dalam menyusun Tugas Akhir ini, karena tanpa dukungan mereka penyusunan Tugas Akhir ini tidak akan tercapai. Untuk itu, penulis mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya ditujukan kepada :

1. Kepada kedua Orang Tua saya, yang senantiasa mendoakan, memberi dukungan, semangat, kasih dan kepercayaan yang begitu besar dalam perkuliahan sampai penyusunan tugas akhir ini.
2. Kepada kedua adik saya.
3. Bapak Fransiskus Adikara, S.Kom, MMSI dan Ibu Riya Widayanti, S.Kom, MMSI selaku dosen pembimbing dalam tugas akhir ini.
4. Bapak Dr. Ir. Husni S Sastramihardja, MT selaku Dekan Fakultas Ilmu Komputer.
5. Kepada teman-teman Fasilkom angkatan 2011, teman-teman seperjuangan yang telah memberikan dukungan, saran dan masukan.

Penulis menyadari bahwa masih terdapat kekurangan-kekurangan dalam penulisan Tugas Akhir ini yang disebabkan oleh keterbatasan waktu. Namun demikian, penulis telah berusaha untuk dapat membuat Tugas Akhir yang bermanfaat bagi penulis dan pembaca. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari berbagai pihak demi kesempurnaan Tugas Akhir ini.

Akhir kata, semoga Tugas Akhir ini dapat memberikan manfaat dan menambah wawasan pengetahuan bagi berbagai pihak yang membaca Tugas Akhir ini.

Jakarta, Februari 2015

Patricia Dianita Wijaya

201181016